

Le Schlimmerschtèen

Nos plus anciens évoquaient avec nostalgie leur jeunesse et les plaisirs simples qu'ils savaient retrouver dans la nature.



Le fameux « Schlimmerschtèen » ou « Schlimmerfelsen » y tenait une place à part . En été (« *wenn's gutt waàm waa* »), ils s'évadaient dans la vallée du 'Sivesthal' à la lisière du Risperwald : là se trouve un gros rocher , au bord du chemin qui remonte depuis la Mtschbrück, qu'on appelle encore le « *Schlimmerstèen* » (le rocher pour patiner). Avec les grosses chaussures à clous de l'époque on y faisait des descentes, accroupi ou debout, au point d'y creuser de véritables pistes dans le grès plutôt tendre et humide du bloc (voir les flèches). C'était aussi à celui qui 'atterrissait' le plus loin !

« Ensuite on descendait vers le ruisseau qu'on avait aménagé à cet endroit en une sorte de piscine-pataugeoire pour se rafraîchir » racontaient-ils encore, une lueur de plaisir dans les yeux ! « On s'y baignait en slip, et même parfois tout nus ! ».